



## 今年のふれあい教室も 人気がありました

放課後を利用して毎年開催しているふれあい教室、1、2 年生の「さんすう体感」は津波注意報発令のため休校となり、残念ながら延期になりましたが、その他は地域の皆様、保護者の皆様のご協力で楽しく充実した活動ができました

### お茶

5 年生が楽しみにしていたお茶教室は 3 回のシリーズで行われました。心構え、お作法を学び、3 回目には自分たちでお茶をたててふるまいました。日常では経験することができない貴重な時間に興味津々でとりくみ、講師の山内さん、佐々木さん、野崎さんとたくさんお話もしていました。

### フラワーアレンジ

4 年生が参加した石川先生のフラワーアレンジ教室では、菊の花をひよこに見立ててかわいいアレンジができました。毎年子どもたちが楽しめるようなアレンジを考えていただき、お花をいけるうちに子どもたちそれぞれにストーリーが出来上がるようです。作品を大事に胸に抱えた子どもたちの様子はとても微笑ましいものでした。

2 学期には図書支援員の黒田さんと図書ボランティアふらわ～の鳥居さんを中心に、本の修理活動を実施しました。数年ぶりになる修理でたくさんの本がよみがえりました。高柳さん、金子さん、花坂さん、小笠原さん、ご協力ありがとうございます。3 学期にも本の修理を行う予定です。



お問い合わせは

山口小学校 電話 62-2723

地域コーディネーター 佐々木良恵 まで

### えいごであそぼう

1、2 年生 21 名が集まり、地域の方をリーダーに体育館でゲームをしながら、色の名前や反対ことばといった簡単な英語に親しみました。2 年生が 1 年生のお世話をしてくれたり、昨年行ったゲームをよく覚えていてリクエストしたり、2 年目の教室は子どもたちの成長を実感する機会ともなりました。運営して下さった昆さん、金子さん、花坂さん、ありがとうございました。

### ちぎり絵

今年は来年の干支「酉」の色紙に取り組みました。3 年生 11 名が参加しました。下絵にそって丁寧に和紙をちぎり、貼っていく作業に夢中になってとりくみ、同じ材料から個性あふれる作品が出来ていきました。講師の三河先生とボランティアの鳥居さん、新山さんのわかりやすい説明でスムーズにできあがりしました。作品は「ひだまり」コーナーに展示して皆さんにみてもらいました。

### 生け花

6 年生が取り組んだ生け花教室、同じ花材でもひとりひとり個性があふれる作品ができました。「お花も生きものだから、よく話をしなね」と山内先生から言われた言葉が子どもたちに響いたようです。完成後は職員室に飾りました。先生方も出来栄に感動していました。

### 文部科学大臣表彰受賞報告

山口小学校支援地域本部は平成 26 年度に続いて平成 28 年度「地域学校協働活動」推進に係る文部科学大臣表彰を受けました。学校を支える地域の皆様、保護者の皆様の活動が評価されたものです。ありがとうございます。少子化が進む中で地域の力をいかして子どもをはぐくみ育てる重要性はさらに増していきます。今後とも皆様のお力添えをお願いいたします。